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confusa por los andamios, etc...les proporciona
mos este dibujo preliminar que oriento de alguna 
manera a la elaboración de los planos.
Calculamos que no faltará mucho para su conclu
sión.

Se ha iniciado la construcción de la entrada al 
Campus, a fin de que el mismo tenga una entrada 
adecuada y funcional.
Como todavía se está construyendo y resulta algo

VISITA DEL INC. ALVARO ALSOGARAY CANDIDATO PRESIDENCIAL POR LA ALIANZA DE CENTRO

En dicho programa han sido invitados los tres 
candidatos presidenciales y todos aceptaron ve
nir. En la actualidad se está procurando concre_ 
tar fechas para los demás, dentro de sus nutri
dos compromisos en la campaña política.

(sigue en la pág. 4)

Como parte del programa organizado por la Facul
tad de Ciencia Política y avalado por la misma 
Universidad, se ha invitado al Ing. Alvaro Also_ 
garay a presentar su propuesta de futuro gobier_ 
no, el viernes 21 de Octubre.
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EL DR. JORGE BARBARA, EL ING. ALSOGARAY, Y GERMAN KAMMERATH
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ANIVERSARIO DEL FALLECIMIENTO DEL PRIMER ENCUENTRO VIA SATELITE.
R.P.Dr. JEAN SONET. S.J.

El Director del Instituto de Ciencias de la A^ 
ministracion Dr. Eugenio Gimeno Balaguer fue 
el moderador en Córdoba del Primer Encuentro 
Nacional por Via Satélite para el Desarrollo 
Empresario por medio de la Técnica, la Inform^ 
tica y las Telecomunicaciones.
Fue sin duda un hecho inédito, ya que por pri
mera vez se transmitió video y audio en ambas 
direcciones integrando dos salas de conferen
cias distantes 700 Kms. entre ellas.
En ambos lados, Córdoba y Buenos Aires, los pa 
nelistas abordaron temas referidos al desarro
llo del Estado, los servicios, el comercio y 
la industria, en cuatro sesiones de tres horas 
cada una.
Se estimo que el costo del evento fue inferior 
a lo que hubiera sido el costo del traslado de 
un grupo a la otra ciudad.
En un momento los panelistas Cordobeses solici
taron a los panelistas Porteños que les mostra 
ran una exposición de software que se realiza 
ba en el mism.o edificio. La cámara porteña re
corrió las instalaciones y en los distintos 
stands ofrecieron los auriculares a los encar
gados para que respondieran a las preguntas he 
chas en Cordobal
Esta nueva tecnología, aunque todavía cara, re 
sultara sumamente útil para encuentros políti
cos y educativos. Este evento fue auspiciado 
por el Banco de la Provincia de Córdoba.

El 30 de Noviembre se cumplirá el primer año 
desde el fallecimiento del R.P. Jean Sonet,S.J. 
en Bruselas, Bélgica.
Para la gran mayoría de nuestros lectores, todo 
lo que se puede decir sobre el Padre Sonet será 
poco, pero para los que no tuvieron la dicha de , 
conocerlo no podemos menos que señalar que era 
un hombre extraordinario, con una memoria prod¿ 
giosa y una inteligencia superior. Estuvo con 
esta Universidad casi desde los principios y a 
él se deben muchas de sus grandes iniciativas, 
como los primeros edificios del Campus, los pré^ 
tamos de honor, el equipamiento de la Clínica 
Reina Fabiola y su reciente amnliacion. Pero 
serían innumerables las iniciativas, los eventos 
y los gestos que organizo el P. Sonet, desde las 
visitas de Reyes hasta los apoyos a los más hu
mildes .
Pues bien, la Universidad organizará de una ma
nera sobria y digna dos eventos en memoria de 
quien recibió el título de "Benefactor" de la 
misma.
El próximo 30 de Noviembre se inaugurará la plan 
ta baja del nuevo pabellón de la Clínica con el 
nombre de JEAN SONET. Dicho acto se realizará en 
horas de la mañana, según se informará en el nr^ 
ximo numero de NOTICIAS UCC.
Por la tarde habrá una misa concelebrada en la 
capilla del Campus, en la cual se descubrirá una 
"Memoria" del P. Sonet.
Cabe destacar un comentario al respecto Una 
"Memoria", según antiguas tradiciones universita 
rias, no es la tumba de un personaje célebre, 
sino una lápida que puede estar alejada de la 
misma. Se la ubica en un lugar digno , donde que
da grabado en piedra el recuerdo para generacio
nes futuras y donde se pueda rezar.
Se brindarán más detalles sobre estos eventos en 
el próximo numero de NOTICIAS UCC.
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SE CONCRETAN ADELANTOS.

El lunes 24 de Octubre llegó "la computadora" 
(PC 20 mega de Memoria Marca Zunn) a la Secreta 
ría Técnica de la Facultad de Medicina cuya 
lidad será destinada hacia el manejo Académico” 
y Administrativo del alumnado y docentes,agili
zando dichos trámites. Próximamente llegará una 
nueva computadora para el manejo científico de 
los trabajos de iivestigación de la Facultad.
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SE GRADUARON LOS PRIMEROS MAGISTER DE LA UCC

I
#

El grupo está formado por una Notarla, un Aboga
do, un Arquitecto, dos Contadores, cinco Ingenie 
ros y un Licenciado en Administración y hace pun 
ta a los setenta cursantes y tesistas en camino 
de su formación universitaria como dirigentes 
de empresas.

Los primeros once Magister en Dirección de Empr^ 
sas, Carrera de Post-Grado que se cursa en el In£ 
tituto de Ciencias de la Administración, recibie
ron su Diploma en la colación del 14 de Setiembre 
después de dos años de estudio y terminar su té- 
sis con éxito.
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TEATRO UCCBECAS A JAPON
El viernes 21, de acuerdo a los previsto el Tea
tro UCC presento un espectáculo consistente en 
"El Oso" y "Sobre el Daño que Causa el Tabaco" 
de Antón Chejov y "Marmeladov" de Feodor DostoLev- 
ski, bajo la dirección de Boris Pettashin,
Para la mayoría de los actores esta fue su pri
mera experiencia teatral. Sin embargo, se han 
desempeñado con gran dignidad, destacándose Pa
tricia Kiserud que saldó algunas situaciones crí 
ticas gracias a su frescura y convincente desem 
volvimiento.
El veterano Pablo Petrashin desarrolló su papel 
sobre el Daño del Tabaco y Tomás Maragno en el 
patético papel de Marmeladov logró un impacto 
emotivo en el público presente.
El teatro UCC seguirá presentándose todos los 
viernes a las 20:30 hs. en el aula I de la Fa
cultad de Filosofía y Humanidades, Trejo 323, 
3°piso. Entrada libre.

Desde 1979 la UCC mantiene un convenio de inte_r 
cambio con la Universidad Sophia (Jochi Daigaku) 
de'Tokyo, por medio de el estudiantes japoneses 
realizan estudios en Córdoba y Uceceistas en 
pón.
En la actualidad dos estudiantes de posgrado y 
uno de pregrado se encuentran en Japón ,y dos j¿ 
ponesas, Misa y Yumiko estudian en el Campus.
Ya se encuentran a disposición de los interesa
dos los formularios para postularse como precan 
didatos. Para el caso de los estudiantes de po£ 
grado el próximo periodo de estudio será Octu
bre de 1989- Marzo de 1991 y para los de pregr£ 
do, 1990.
Para más información ponerse en contacto con el 
Lie. Gadban, a cargo de las relaciones con Ja
pón y el Club Jochi (Rodolfo, Johnny, Javier y 
María Ines), en el l°Piso del Rectorado (Trejo 
323). Martes de 10 a 12 hs. y miércoles de 19 
a 21 hs.

V

i

ELECCIONES EN ABOGACIA
CEPADE - CLUB JOCHI EN LA RURAL Se realizó en la Facultad de Abogacía las elec

ciones para el nuevo centro de estudiantes.
Se presentaron tres listas: Upau, Frente Unive£ 
sitario y Franja Morada. Votaron un total de 
313 alumnos que representan el-70% del alumna-

Del 16 al 25 de Setiembre, se realizó en la Ciu 
dad de Buenos Aires, en los predios de la Soci^ 
dad Rural, "Argentina-Japón '88" segunda expos¿ 
ción del intercambio tecnológico, comercial y 
cultural.
La UCC participó de este evento a través del 
CEPADE y del CLUB JOCHI (asociación de ex-beca- 
rios al Japón). Un stand de la institución se 
instaló en la oportunidad para brindar inform^ 
ción de las actividades que se realizan en la 
Universidad, especialmente en relación con el 
tema Japón.
Durante la exposición se realizaron los siguien 
tes seminarios: "El pensamiento político en A£ 
gentina y en Japón, mirando al futuro", "Traza^ 
do vínculos entre dos economías", "El seductor 
mercado japones", "El Japón modelo de crecimien 
to industrial", "El Japón coopera con el progr^ 
so argentino".
El Lie. Luis Branda, Director del CEPADE, y el 
Dr. Emilio Sawada, miembro del Club Jochi, di
sertaron en el ciclo denominado "El seductor 
mercado japones", el primero de los nombrados 
lo hizo acerca de la problemática del mediano y 
pequeño empresario en su proyección al mercado 
externo. El Dr. Sawada expuso sobre el seductor 
mercado japones propiamente dicho. Cabe acotar 
que junto al Ing. Borga, miembro también del 
Club Jochi, publicaron un libro titulado de i- 
gual modo que el seminario.
Los integrantes del Club Jochi participaron de 
la mesa redonda de exbecario brindando informa
ción sobre el intercambio de la UCC con la Uni
versidad Sophia del Japón, así como de sus ex
periencias personales en el Imperio del Sol Na
ciente.
La exposición finalizó con el acto de bienveni
da al Comité Empresario Mixto Argentino-Japones 
el cual llevó a cabo sus reuniones a partir del 
26 de Setiembre.

do.
Los resultados fueron: 
-Frente Universitario.
-UPAU...............................
-Franja Morada..............
-En blanco.....................

120 votos.
.97 votos.
.83 votos.
.13 votos.

Los cargos quedaron distribuidos de la siguien
te manera:
-Presidente Gabriel Tosto (Frente U.) 
-Vicepresidente...Andrés Cornú (UPAU) 
-Secret. Gremial..Mario A. Chada(Frente U.) 
-Sec. Académico...Pablo Pont Verges (UPAU) 
-Sec. Prensa Eduardo Aita Tagle (UPAU)
-Sec. General........ Oscar Arias (Franja Morada)
-Sec. Extensión...Guillermo González (Franja M.) 
-Sec. Finanzas.... Jorge Sánchez (Frente U.)
-Sec. Cultura Adrián Godoy (Frente U.) 

Germán Longo (UPAU)
-Sec. Deportes.... Sebastián Becerra (Franja M.)
-Sec. Actas

EVALUANDO SU ESTADIA EN CORDOBA
Hemos recibido tres largas cartas de Hilde Val- 
gaeren, Reinhilde Zwaenepoel y Katfien Pallema- 
erts, estudiantes de 3°año Me Medicina de la 
Universidad Católica Leuven, Bélgica. Las car
tas reflejan una actitud sumamente positiva an
te su estadía aca, tanto en el Hospital de Ni
ños como en la Maternidad Provincial, tanto en 
su relación con módicos y pacientes como la fa 
milia que los albergó. ~
A modo de síntesis publicamos un párrafo de la 
carta de Reinhilde “Zwaenepoel en el cual dice: 
"Viendo estos cuatro meses, que para nosotros 
han volado en este país maravilloso, podemos a- 
segurarle que estamos muy satisfechas.
Este viaje nos ha dado muchísimo, no sólo en el 
aspecto medico sino también en una visión mucho 
más general.
Personalmente ha sido muy formativo para mí po
der visitar y vivir en otro país, aprender a co^ 
nocer la gente, su idioma y sus costumbres. Como 
es el carácter del pueblo, como es su manera de 
trabajar, etc. Todo ello modificó mi manera de 
pensar."

i

ATENCION NOVIOS
^^Orgáíil^do por el equipo de Preparación para 

pnio de la Fac. de Medicina se reali- 
de Oct. al 5 de Nov. el cursillo 

i^imffliiial para Universitarios. Informes e 
;^-.,,,...:,.^ci<Sies Fac. de Filosofía (Ob. Trejo 323 

^ dinámica de trabajo utili- 
eWiste un número limitado de parejas.

s9 ej^Matrfmonh
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(viene de la pág. 1)
Cabe destacar también que la idea de estas invi_ 
taciones responde al interés de que nuestros do_ 
centes y alumnos tengan la posibilidad de un 
contacto de primera mano y de nivel académico 
con todos los candidatos para las próximas elec_ 
ciones.
El Ing. Alsogaray, sostiene que"la Argentina vi_ 
ve una crisis de sistema que tiene su origen en 
la reforma que el gobierno del Gral. Perón, hi
ciera a la Constitución Nacional. A partir de a_ 
llí surge una nueva concepción,suplantando la 
concepción liberal, que desde 1853 hasta la se
gunda guerra mundial, llevo a la Argentina a es_ 
tar entre las primeras potencias mundiales.
La causa de la decadencia, sé encuentra en el a_ 
vanee del Estado sobre los individuos. Se crea 
un Estado sobredimensionado y éste no se puede 
financiar adecuadamente con impuestos, tasas y 
contribuciones.
Recurre entonces, dicho gobierno a la creación 
de dinero en forma espúrea, para cubrir el dé
ficit .
En el’55 , cuando cae Perón, se absorbe, parte 
de la doctrina peronista creyendo que eran los 
hombres y no el sistema, lo que fallaba.
Esta forma estatista, intervencionista e infla
cionaria, continúa hasta la actualidad."
Considera entonces,“que no se puede culpar a un 
gobierno. El diagnostico correcto,es buscar cuál 
fue el denominador común de tantas crisis.
Este, es el avasallamiento, que el Estado reali
za del particular.*
Posteriormente, el candidato de la UCD, nos dio 
las causas, por las cuales se mantiene la crisis. 
Son tres:
-Endeudamiento externo-
-Consumiendo la infraestructura (vivimos del 
capital)
-Recurrencia a procesos inflacionarios.

•■'El Peronismo y Radicalismo, continuarían con el 
sistema actual, ya que por no creer en otra doc_ 
trina," sostiene Alsogaray,''creen en su reparabi_ 
lidad."
La UCD, sostiene que este sistema no va más, por 
lo tanto, hay que cambiarlo. Su propuesta de 
cambio es a través de una Economía Social de Mer_ 
cado. Todo se resuelve por el trabajo libre de 
todos, con una burocracia y una tecnocracia mí
nima. Esta es una propuesta integral.
Respecto a los demás partidos, sostiene que so
lo difieren en el campo económico, ya que en el 
político coinciden.
Respecto a la inflación, expresó que es el 
peor mal de la sociedad, porque destruye la mo 
ral. ~

;
r-

Es por este proceso inflacionario, que se pue
de evaluar el avance de un gobierno. A modo de 
ejemplo, realizó un breve análisis del plan 
Austral y el plan Primavera.
Se refirió luego, a la postura del Catolicismo 
frente al liberalismo. A principios de siglo se 
consideraba a dicha doctrina como anticlerical 
pero ese liberalismo, fué reorganizado y reci
bió nuevas formas.
Ahora defiende la Doctrina Social de la Iglesia 
aplicando la Doctrina Social Económica de Mer
cado, en la que- se distribuyen los bienes sin 
la intervención del Estado.
Esta economía respeta las libertades individua
les .
hay que pedir permiso.
Se refirió también a la Perestroika, la cual, 
sos tiene,'ofrece el cambio para no cambiar nada'.' 
Posteriormente, y ya finalizando su disertación 
el Ing. Alsogaray se refirió a la denominación 
liberal de su partido y al hecho de que fueron 
los mismos jóvenes los que la hicieron resurgir, 
ya que, dicho término 
conflictivo con la Iglesia.
Fueron los jovenes los que la denominaron 
te. Centro Liberal''.Centro, porque no es izquier 
da ni derecha. Liberal porque encierra la filo
sofía completa del partido.
El político de la UCD se dedicó,a continuación, 
a responder las preguntas que le formularon los 
asistentes.

Es una economía sin corrupción porque no

en el siglo pasado era

nuevamen

éQUE EN PAZ DESCANSE RIFA EN es. AGROPECUARIAS
El pasado martes 18, nos enteramos del falle

cimiento de la madre del Prof. Enrique Gavier 
de la Facultad de Derecho. Le extendemos a él 
y su familia nuestro sentido pésame.

El último curso de esa Facultad está organizan 
do un rifa de 500 bonos, con el fin de recaudar 
fondos para su gran asado de camaradería.
El premio consiste en dos libros. Colaboren.' I

NOTICIAS U.C.C
DIRECTOR
REDACTORES

: R.P. Miguel A. Petty, S.J.
’

: Pianella y Cía. FOTOMECANICA
: Obispo Trejo 323 - 5000 Córdoba. Teléfonos: 38389 - 39620 -42210

: Víctor Ramírez. 
: ZamudioIMPRESION

DIRECCION
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SIMULANDO RELACIONES INTERNACIONALES.

el equipo de computación del REDUC en Trejo 323, 
1° Piso, vinculado mediante un modem a la red 
ARPAC de transmisión de datos•
Los mensajes son receptados por una computadora 
"host" (anfitriona) que brinda el soporte de m^ 
moria necesario como para que cada participante 
tenga "su casillero" donde se archiva su corre^ 
pendencia. Esta solo puede ser leída por el ti
tular del mismo en el momento que se conecta con 
esta computadora.
Cada mensaje debe ir precedido por una "palabra 
clave", como por ejemplo "deuda" o "centroamer^ 
ca", etc., que permite que este a su vez sea cía 
sificado en una base de datos. Al finalizar la 
simulación, por así decir, se levanta el secre
to y cualquier usuario puede realizar análisis 
a partir de la información recogida.
Para terminar vale la pena reflexionar sobre lo 
que todo esto significa para nosotros. Se trata 
de la incorporación de una tecnología nueva, de 
simulación apoyada por computadora, mediante el 
teleproceso. Es también un punto de partida p^ 
ra otros usos, como el acceso a bases de datos 
lejanos y correos electrónicos más amplios. En 
tercer lugar, significa una apertura internacio
nal de la Universidad de carácter horizontal y s^ 
multáneo con otras universidades. Finalmente,se 
trata de un ejercicio práctico en un contexto 
intercultural y multilingüístico.

En estos días se está realizando una "Simulación 
de Relaciones Internacionales" donde participan 
distintas universidades vinculadas/ vía compu
tadoras^ a la computadora de la Universidad de Ma 
ryland.
Cada Universidad representa una Cancillería, y 
en nuestro caso los estudiantes que participan 
representan a la Argentina.
El mecanismo del ejercicio consiste en el inter
cambio de mensajes diplomáticos preparatorios a 
las "conferencias" internacionales. Los mensajes 
preparatorios circulan utilizando las facilida
des del correo electrónico provisto por la U. de 
Maryland, y las conferencias internacionales son 
conecciones "en línea" (como si fueran en vivo y 
en directo).
Los temas tratados en este ejercicio son: Los 
problemas de la Deuda Externa, El conflicto Cen
tro Americano y La Integración Económica Subcon
tinental.
La simulación dura 5 semanas. Participan en ella 
aproximadamente 40 estudiantes de Ciencia Politi_ 
ca de los distintos años, formando tres grupos 
por tema más uno independiente que actCía como 
"diario" que editorializa sobre los temas trata
dos .
En total participan 6 Universidades de distintos 
paises: Brasil, Argentina, El Salvador, Nicara
gua, Cuba y EEUU.
Para cumplimentar el ejercicio se ha habilitado

■i

GRUPO PRO I.L.A.D.E.S. '89.AGRODESPEDIDA
El próximo 5 de Noviembre se larga con todo... 
Cuarto año organiza la despedida a los 22 futu 
ros Ingenieros de la Fac. de Cs. Agropecuarias^. 
Más datos dirigirse a los carteles de la Facul
tad.

Ya se ha confirmado la nueva visita de ILADES du 
rante el mes de Enero de 1989, al igual que el ja 
ño pasado.
Por esto es necesario que quienes esten Ínteres^ 
dos y 
más pronto posible.
Para quienes ya esten en el grupo, les comunica
mos que la dirección a donde recibimos correspon 
dencia y nos reuniremos para tomar las próximas 
desiciones Bv.lllia 357 dpto.15 (casa de Horacio 
Pedrone).
Los encargados hasta el momento son: María Ines 
Nugent y Jorge Srur, cuyos telefonos son respec^ 
tivamente 224549 y 555309.
Por cualquier otra información dirigirse a la 
Facultad de Ciencia Política y RRII.

todavía no se hayan conectado lo hagan lo

II ENCUENTRO SOBRE EL ESTADO ACTUAL DE LA INVES-
TIGACION EDUCATIVA

Entre el 19 y el 21 de Octubre se realizo el II 
Encuentro sobre el Estado Actual de la Investi
gación Educativa. El evento tuvo lugar en las 
dependencias del ICDA y de la Facultad de Filo
sofía y Humanidades.
Las palabras introductorias estuvieron a cargo 
de la Decana de la Facultad, Dra. Margarita 
Schweizer y la primera conferencia estuvo a ca_r 
go del P. Dr. Miguel Petty, S.J. sobre " Pers
pectivas de la Investigación Educativa a partir 
del Congreso Pedagógico".
En segundo lugar el P. Dr. Fernando Stomi, S.J. 
se refirió al tema "La Crítica de la Educación 
Católica desde si misma". Luego la Lie. Monica 
Luque hablo sobre "Los temas de la Investigación 
Educativa. Estado Actual" y la Lie.Marta Casarín 
de Medina se refirió a "Los Métodos de la Inves
tigación Educativa. Estado Actual".
Asistieron en totaL 64 personas, incluyendo in
vestigadores de San Juan, San Luis, Buenos Aires 
Santa Fe, Santiago del Estero, Río IV y nuestra 
Capital. Las exposiciones y los diálogos genera
les y por grupos se prolongaron durante dos días 
y en el tercero se presentaron brevemente 10 prjo 
yectos de investigaciones durante la mañana y por 
la tarde se termino con un acto de clausura (na
da formal)y un coctail de despedida.
Es interesante notar como a través de estos en
cuentros se comienza a dar un mayor diálogo en
tre investigadores a la vez que se les ofrece 
servicios para mejorar la calidad de la investí^ 
gacion.

EN CHANCANI II

En el Noticias anterior informamos sobre el viaje 
al Parque Provincial y Reserva Forestal de Chan
can!, que realizo 3er año de Cs. Agropecuarias. 
Aquí va una de las fotos que recuerdan el viaje.

•i
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DEPORTES
UN PARTIDO ANALITICO

del curso (Cecilia, Marcela y Verónica) no 
quisieron estar ajenas al partido y concurriré 
ron a alentar a sus respectivos equipos. Pre
mio a la mejor hinchada: Marcela.
Terminado el evento, varias decenas de cerve
zas (se agoto la provisión del bar de Ingeni^ 
ría) fueron a enfriar (y algo más) las mentes 
y los corazones de los futuros ingenieros. 
Felicitaciones a los grandes jugadores,
Franck Alvan, el Javi Mansilla, Mariano Costa 
y al D.T. sancheliano, el "cíclope" Moyano'l
N. de la R. Para ser imparcial, Noticias UCC 
publicará también la versión "copellesca", 
luego de la revancha.

Alumnos de 2°año de Ingeniería nos alcanzaron 
esta nota que reproducimos textualmente:

"El pasado 14 de Octubre se realizó en el campo 
deportivo de la Universidad, el ansiado parti 
do de fútbol entre sanchelianos (alumnos del 
Ing. Sánchez) y copellescos (alumnos del Ing. 
Copello), de la cátedra de Análisis Matemáti
co II, Fac. de Ingeniería. El resultado, por 
demás obvio, sirvió para bajarles los humos a 
los copellescos: ganaron los sanchelianos por 
un merecido 6 a 1. Demás está decir que todos 
se han quedado con las ganas de la revancha; 
hay mucho ardor bélico en el ambiente...
Hay que destacar que la mayoría de las chicas

1
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iEl arquero de Derecho Viejo 
no podrá contener la arrem^ 
tida de los delanteros de 
Medicina B. Colazo.
La escena corresponde al e^ 
cuentro que sostuvieron am
bos equipos para definir su 
posición en la tabla última. 
El partido comenzó bastante 
tarde y se jugó sin la su
pervisión de un árbitro, por 
lo que aún no se ha dicho la 
última palabra sobre a quien 
corresponden los puntos.


